
EXPRESSION POLITIQUE

 OPPOSITION 

OÙ SONT ARBRES ET ESPACES VERTS AUTOUR DES IMMEUBLES CENSÉS RAFRAÎCHIR LA VILLE ?
OÙ SONT LES FAÇADES ET TOITURES VÉGÉTALISÉES ?
Un nouveau projet immobilier prévoit 1/2 place de parking par logement aux 162 à 166 rue du Faubourg de Bourgogne où il manque déjà  
du stationnement. Quelle ville veut la municipalité ?
La destruction de pavillons pour bétonner révèle un manque de vision. Résultat : Mme le maire travaille au bien-être financier des 
promoteurs, pas au bien vivre des Abraysiens.
Rappel : le plan d’urbanisme métropolitain a été voté par M.M. Slimani, Lavialle, Jallet-Avignon… Le seul élu à ne pas l’avoir voté,  
c’est Jean-Emmanuel Renelier.
Mme le Maire inaugure une forêt de 10000 arbres ! Avec son équipe, elle lave plus vert que vert. C’est de la com’ !  
L’écologie, c’est un tout autre travail.
Nous dénonçons une idéologie déconnectée de la vie réelle.
Nous vous souhaitons de bonnes vacances au vert !
Nous écrire : contact@aimons-saintjeandebraye.fr
Facebook : AimonsSaintJeandeBraye

Jean-Emmanuel Renelier, Pascal Javoy, Saad Ouarab`

La situation de chacune et chacun est peut-être impactée par des difficultés financières, d’accès aux soins ou encore de cadre de vie.
Je vous souhaite cependant un bel été avec le retour d’une programmation complète d’activités culturelles, sportives et de loisirs sur notre 
commune.

Karine Prigent, Conseillère municipale indépendante
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 MAJORITÉ MUNICIPALE 

A l’échelle mondiale, on estime le nombre d’arbres à 3 000 milliards  
et le nombre d’habitants à 7,4 milliards. Saint-Jean de Braye a  
un patrimoine arboré important (alignements, arbres remarquables, 
Espaces Boisés Classés, parcs et jardins, cœurs d’îlots…). Ces arbres 
procurent de nombreux avantages aux habitants. Les arbres peuvent 
avoir un effet bénéfique sur la santé et le bien-être humains par leurs 
effets modérateurs sur le climat, la réduction de l’énergie consommée 
par les constructions, la réduction du carbone atmosphérique (CO2), 
l’amélioration de la qualité de l’air, l’atténuation des impacts des eaux 
de ruissellement et des inondations, la protection contre les rayons 
ultraviolets et contre l’érosion du sol, la baisse du niveau sonore et la 
fourniture de denrées alimentaires, de bois d’œuvre, de médicaments, 
d’environnements esthétiques et d’opportunités de loisirs.
En plus de cette capacité de la végétation à agir comme un « poumon », 
on connaît depuis longtemps la capacité de la végétation à rafraîchir 
l’environnement local. Les zones végétalisées sont capables de diminuer 
de plusieurs degrés Celsius la température de l’environnement proche, 
d’autant plus que le couvert est arboré et arbustif. Avec l’expansion 
des villes et l’accroissement des populations, en même temps que le 
réchauffement planétaire, l’aptitude à refroidir l’environnement devient 
primordiale. Les villes ont tendance à créer des « îlots de chaleur », 
désignant le fait que les villes sont plus chaudes que les zones rurales 

environnantes. Si les villes sont souvent des pôles culturels  
et économiques, la plus grande chaleur, la pollution et la densité de  
la population peuvent participer à une prévalence accrue de mortalité 
humaine et de plusieurs pathologies, notamment le stress thermique, 
les affections respiratoires et les troubles psychiques. L’objet de notre 
propos est d’examiner la façon dont les arbres agissent sur la qualité 
de l’air et les impacts que cela peut avoir sur la santé humaine. Une 
meilleure compréhension de ces impacts permet de mettre au point 
des plans de gestion arborés capables d’améliorer la qualité de l’air 
et la santé. Pour y remédier, la ville a depuis plusieurs années créé de 
nouveaux espaces où il fait bon se promener, permettant de créer des 
îlots de fraîcheurs, tels que celui de l’extension du Parc des Longues 
Allées avec 5,7 ha de parc en plus, le Jardin de la Braye en Centre-Ville, 
la micro-forêt, premier îlot de fraîcheur abraysien rue de la Loire avec  
9 000 arbres plantés, la création d’une Zone Agricole Protégée. D’autres 
espaces verront le jour dans les années à venir tel que le parc urbain  
sur la plaine Le Corbusier, la végétalisation de la place de la Commune, 
la renaturation du site du Petit Bois, les végétalisations de cours d’école 
(Anne-Frank en 2024, Gallouédec et Louise-Michel en 2026),  
la plantation de milliers d’arbres sur le territoire communal…  
Autant de projets ambitieux, qui participeront dans les années à venir  
à notre qualité de vie, dans une ville entre Loire et Forêt.

Le groupe citoyen de gauche et écologiste

VILLE EN TRANSITION = VILLE EN TRANS’BÉTON !
La majorité municipale a présenté sa feuille de route de la ville en transition pour un budget de 19,8 M d'euros. Les mots évoqués : solidarité, 
sobriété, biodiversité ne sont que des bons sentiments posés sur le papier. Les abraysiens ont raison de s'inquiéter car les vrais besoins de 
notre ville sont oubliés comme le respect d’autrui, des espaces verts, de l’environnement. L’état de notre ville se dégrade et devient petit à 
petit un espace gris sans place pour le vert et le bleu. Notre ville a perdu sa beauté, ses fleurs et sa propreté. Un label territoire est engagé 
pour la nature en plantant une micro-forêt sur 2023 mais c’est un grain de sable comparé aux nombreuses constructions qui poussent sur les 
espaces libres.
Et la majorité se félicite d’écrire que la ville s’embellit…
Vous pouvez nous contacter : avecvouspreparonsdemain@gmail.com

Jean-Noël ROBIN, Christine BOURET, Carine TAFFOUREAU.
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